

WAZ 13.11.20

GLADBECK

NAMEN & NACHRICHTEN



FOTO: ERICH-FRIED-SCHULE

Sonnenlicht macht Radeln möglich

Was die Sonnenenergie leisten kann, hat die Mobilitäts-AG der zehnten Klassen an der Erich-Fried-Schule an der Straße Kortenkamp demonstriert. Mit Projektleiter Walter Hüßhoff haben die Schüler ein Lastenrad für 30 Kilo Zuladung gebaut. Angetrieben wird es von einer 250-Watt-Solaranlage, die etwa die Größe einer Tür hat. Sie speist eine 36-Volt-Batterie. Das Lastenrad ist auch bei trübem Wetter einsetzbar. Bei der Initiative „Ingenieure + Informatiker = Zukunft Gladbeck“ bereiten sich die jungen Leute auf den Übergang von der Schule zum Beruf vor.